

Communiqué n° 38

Selon la séance plénière du Conseil de la HEP du 4 juillet 2018.

Ratification du budget 2019

Le Conseil HEP suit le préavis favorable de la Commission Finances et gestion et ratifie le budget 2019 à l'unanimité.

Rapport d'autoévaluation institutionnelle

Ce rapport s'inscrit dans la procédure d'accréditation institutionnelle. Dans la perspective de la pré-visite puis de la visite des experts, respectivement le 8 octobre 2018 et du 19 au 21 novembre 2018, ce rapport sera remis à l'Agence suisse d'assurance qualité (AAQ) le 20 juillet 2018. Le Conseil HEP accepte ce rapport à l'unanimité.

Rapports des commissions

Les commissions *Formation pratique* et *Certification des modules* présentent les résultats de leurs travaux.

Rapport du Président du Conseil HEP

Au terme de la législature 2015-2018, le Président encourage le Conseil à persévérer dans l'affirmation de son identité et à contribuer de manière plus efficiente à l'amélioration continue des prestations fournies par la HEP Vaud.

Lausanne, le 27 août 2018 – ADF/md